



Educar para la vida...

Miércoles 05 de marzo de 2025

### Estimadas Familias:

Junto con saludarlos, con mucha alegría compartimos con ustedes que se concluyeron las obras de mejoramiento del gimnasio gestionadas por la corporación, cuya inversión superó los 160 millones de pesos, ahora este espacio se encuentra con sus muros pintados y con un piso deportivo nuevo de alto estándar.

Como se trata de un piso exclusivo para la práctica deportiva es necesario que para disfrutar de él y prolongar su vida útil tengamos presente las siguientes normas que fueron indicadas por la empresa tras concluir la obra, para mantener la garantía, y el equipo de profesores de Educación Física:

- a) Solamente utilizar el piso del gimnasio con **zapatillas deportivas de suela lisa color blanco** para evitar dejar marcas en él. Evitar las zapatillas que dejen marcas de color negro. Si aún no tiene zapatillas que cumplan con estas características, habrá flexibilidad con respecto al color de las suelas de las zapatillas, a la espera de que puedan adquirirlas a la brevedad.



- b) Las zapatillas que se utilizarán (ya sea en clase de educación física o taller) deben traerlas en una mochila o morral y, estar limpias y secas, libres de residuos que puedan rayar, manchar, ensuciar, cortar o deteriorar en cualquier forma el piso del gimnasio.
- c) Se prohíbe el uso de zapatos de vestir, bototos o zapatillas con toperoles (de fútbol). Sobre este punto seremos intransigentes pues implica deterioro seguro del piso.



- d) No ingresar ni ingerir ningún tipo de comida, bebidas, chicles, caramelos, etc que puedan dañar o manchar la carpeta de la cancha. La hidratación correspondiente se realizará en el sector y momento que el profesor indique.



- e) No utilizar cinta adhesiva para hacer demarcaciones en el piso.



En nuestro Instagram hemos subido imágenes de nuestro gimnasio para que puedan apreciarlo. De antemano agradecemos su disposición a colaborar y educar a los niños y niñas en el uso de este hermoso espacio deportivo.

MARÍA FRANCISCA CARTES FUENTEALBA  
DIRECTORA  
COLEGIO EL CAMINO A LA FUENTE